



Laurent Rousselin

Pour vibrer en harmonie, il vaut mieux réserver

Il remplit le Cirque Jules-Verne depuis 2016. Alors pour assister au concert du Nouvel An de l'Harmonie Saint-Pierre le 11 janvier à 15h30, mieux vaut réserver. Mené par son directeur Christophe Tamboise et par Vincent Renaud-Emeriau (Harmonie de Levallois), l'ensemble s'adjoint pour ce neuvième rendez-vous (il n'y en a pas eu en 2021 et 2022) la violoncelliste Clémence Ralincourt et la clarinettiste Claire Tuytten-Nowak. « *On mélange amateurs et professionnels pour un joli moment de partage* », résume Stéphane Peter, vice-président de l'Harmonie et corniste à la Garde républicaine. Après une ouverture hip-hop avec le Nymphéa, l'Harmonie jouera des pièces comme *La Valse* de Ravel et des musiques de film. Dont le *Robin des bois* de 1991 (Michael Kamen) : « *Pour un corniste comme moi, c'est un bonheur !* ».

> harmoniesaintpierre.com/nouvelan2026